

**Maison médicale, Montebourg**



La maison pluridisciplinaire de santé de Montebourg, réalisée par l'architecte Michel Gourion, se veut design et chaleureuse pour ses patients et le personnel. Le choix du sol s'est porté sur du Flotex inspiré des œuvres du designer italien Ettore Sottsass, comportant de fines rayures en dégradé, pour recouvrir les 554 m<sup>2</sup>. 554 m<sup>2</sup> de Flotex Sottsass

Maitrise d'oeuvre Mairie de Montebourg

Architecte Michel GOURION ARCHITECTE

Entreprise de pose Calendreau Sarl

Photographe Olivier REMUALDO

**Revêtements de sol utilisés**



Flotex Flotex  
Sottsass lés/lés S  
Wool



